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№ 30

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉

　12：00　〈食　事〉

　12：28	 １．チャイム

　12：30	 ２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱……日も風も星も

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．会長挨拶並びに会長報告

	 ７．新会員挨拶……岡本　知樹	会員

	 ８．退会会員挨拶……久松　玲子	会員

	 ９．幹事報告

	 10．出席報告

	 11．委員会報告

	 12．ニコニコボックス報告

	 13．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（４／３）……花見家族例会（親睦活動委員会）

	 　　　　　　　	 10：30～ホテルインディゴ

	 　　　　　　　　　　　	犬山有楽苑

	 　（４／10）……

	 　　卓話　「『映画』で地域を盛り上げる！

	 　　　　　	地域×映画の可能性」

	 　　講師　映画監督　前田　直樹	様

	 （紹介者　鈴木文三郎	会員）

	 　　※職業表彰（職業奉仕委員会）

　13：00	 14．本日のプログラム

	 　　卓話　「教員不足の現状と本学の取組」

	 　　講師　国立大学法人愛知教育大学

	 　　　　　学長　野田　敦敬	様

（紹介者　寺田　博正	会員）

	 15．謝　辞

	 16．点　鐘……〈会　長〉

	 17．閉会宣言

　13：30	 18．散　会

ゲ ス ト

国立大学法人　愛知教育大学

財務・学術部　地域連携課

課長　三浦　秀樹	様

出 席

会員総数　97名　　出席免除　28名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　84名

欠　席　６名　　出席率　92.86％

前々回（３／13）の修正出席率 100％

会 長 報 告

１）３月15日㈬社会教育センターにて開催されました

2022年度刈谷市国際交流協会役員・幹事会に参加し

てまいりました。

２）３月15日㈬刈谷市高齢者福祉センターにて開催さ

れました令和５年度刈谷市社会福祉協議会会長表彰

および感謝候補者選考委員会に参加してまいりまし

た。

３）３月16日㈭愛知カンツリー倶楽部にて３月度ゴ

ルフ例会が開催されました。グロス89、ネット74.2

にて奥野櫻子会員が優勝されました。同日、刈谷

RC・知立RC合同親睦ゴルフが開催され、奥野櫻

子会員が総合優勝されました。

４）３月17日㈮刈谷市役所にて開催されました令和４

年度刈谷市観光協会理事会に参加してまいりました。

５）３月18日㈯タイ王国パタヤインターナショナルコ

ンベンションセンターにて開催されました第3350地

区ロータリー国際大会に会長、会長エレクト、副会

長、幹事にて参加してまいりました。

第3191回例会プログラム

［当年度＝30回目；当月＝４週目］

2023年（令和５年）３月27日㈪

例 会 日 時　毎週月曜日

　　　　　　12：30 ～ 13：30

例 会 場　刈谷市新栄町３の26

　　　　　　　刈谷商工会議所内

事 務 所　TEL〈0566〉22-2111

　　　　　　FAX〈0566〉25-2111

メ ー ル　kariyarc@katch.ne.jp

ホームページ　http://www.kariya-rotary.com

会 長　小 川 耕 示

幹 事　丹 羽 克 誌

会報委員長　石 川 友 美

2022 ～ 2023年度　国際ロータリー　ジェニファー	E．ジョーンズ 会長テーマ

IMAGINE	ROTARY　イマジン	ロータリー

創立　1954年３月８日

承認　1954年３月30日
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幹 事 報 告

１）３月27日付で岡本知樹会員が入会されましたので、

会員数を97名と訂正致します。

２）来る４月15日の例会は、移動例会になります。チ

ケットをメールボックスに入れさせて頂きました。

名古屋・栄	久屋大通公園にて開催されますWFF

ワールドフードふれあいフェスタに参加致します。

集合場所等は17日頃メール等にて事前にご連絡させ

て頂いておりますのでご確認ください。

　　晴天時と雨天時では集合場所が異なりますのでご

注意ください。

　　ご集合頂き、会長、ガバナーのあいさつの後記念

撮影を行い、その後フードフェスタへの参加をして

頂き散会となります。

　　移動例会ですので欠席される場合はメーキャップ

等をお願い致します。

３）本日例会終了後に特別会議室にて、第10回の理事

会がございます。関係の会員はご参加お願い致しま

す。

委 員 会 報 告

●研修情報委員会

　2023―24年度のロータリー手帳をご希望の方は名簿

をまわさせて頂きますので、ご自分のお名前のところ

にご希望の方は○、ご希望されない方は×印をつけて

下さい。よろしくお願いします。

●親睦活動委員会

　次週の花見家族例会のご案内です。

　４月３日月曜日の12時30分から、ホテルインディゴ

犬山有楽苑にて開催致します。

　バスの集合は商工会議所に集合の方が10時30分、角

文さん駐車場に集合の方が10時40分にお願い致します。

　直接会場に行かれる方は、花見シーズンとなり、混

雑が予想されますので余裕をもってお越しください。

　駐車場はホテルインディゴ犬山有楽苑の駐車場をご

利用ください。

　例会会場のホテルインディゴ犬山有楽苑は昨年３月

にオープンしたインターコンチネンタルグループの高

級ホテルとなります、犬山城と有楽苑という２つの国

宝が隣接し、世界最高峰の賞とされてるワールド・ラ

グジュアリー・ホテル・アワードを受賞しています。

　昼食後には、国宝犬山城の城下町散策をします。

　歴史情緒ある町並みの中に、新しいおしゃれな店が

多数できており、インスタ映えする人気の高いスポッ

トになっています

　おいしい食事、風情のある町並みをお楽しみくださ

い。

会 長 あ い さ つ

小川　耕示

　４月の花見例会を目前に桜が満開

になりました。だいたい桜の開花期

間は一週間ぐらいですので大荒れの

天気にならなければ、何とか来週の

例会までは花見を楽しめそうです。

　桜の開花というのは、気象庁が決

めたソメイヨシノの標本木に５～６

輪の花が咲くと、その日がその地域の開花日となるそう

です。ですから東京では３月14日、名古屋では３月17日

に開花宣言されています。そして満開というのは、80％

以上のつぼみが開いた状態を言うそうで、すでに東京で

は22日に満開を迎えています。この辺りはちょうど今日

が満開日になるのではないでしょうか。

　桜の開花時期はどんどん早くなっています。2000年以

前は３月末に花が咲き出し、４月に満開を迎え、桜の時

期に入学式だったのが、今は、卒業式に桜が咲いている

というようになっています。この傾向は地球温暖化が大

きく影響しているようです。この30年で一気に桜が早く

咲くようになったのですが、このまま温暖化か続くと、

３月末に全国一斉に開花を迎えるようになると予想され

ています。

　桜は、花が散った後、夏の時期に花芽を付けます。そ

して秋になると休眠に入ります。冬に入り厳しい寒さに

さらされると低温刺激によって休眠から目覚め、開花に

向けての成長が再開されるのです。このように桜が花を

付けるには、春の暖かさのみで無く、冬の厳しい寒さも

必要なのです。ですから、温暖化によって冬が暖かくなっ

てしまうと、九州、四国では花が成長せずにダラダラと

満開にならずに咲き続けるようになり、東北地方は開花

が早まるために、2100年には全国一斉に桜が咲くように

なりそうです。

　日本人に愛され、日本の国花とされている桜は、パッ

と咲いてパッと散るのが魅力で、桜前線の移動により春

の訪れを楽しみにして待つ事が出来なくなってしまうの

は寂しい気がします。やはり温暖化対策は喫緊の課題な

のだと改めて感じさせられます。
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新 会 員 紹 介

氏　　名　岡
おか

本
もと

　知
さと

樹
き

生年月日　昭和57年２月23日

推	薦	者　加藤　英二	会員

職業分類　食肉類販売

事業所名　中王食肉株式会社

役	職	名　常務取締役

所属委員会　親睦活動委員会

退会会員あいさつ

久松　玲子	会員

卓 話

「教員不足の現状と本学の取組」

講師　国立大学法人愛知教育大学	

学長　野田　敦敬	様

　少し前から教員の働き方改革が

TVなどで報道され、最近では、「教

員不足」が各新聞で載るようになっ

ている。例えば、見出しだけ取り上

げると①「長時間労働、残業代ゼロ

教員になる魅力よりも…」「夢だっ

たけど…人生かけるつもりない」（令

和５年１月　朝日新聞）、②「先生の質　保てない」「2000

校で欠員、１年で３割増」「魅力失い倍率最低」（令和

５年１月　日本経済新聞）などである。①の記事による

と、大分県では今年度の公立小学校の採用試験で採用見

込み数200人としていたが、受験者数は198人と異例の定

員割れとなり、結局159人の合格となった。学級担任が

足りない状況が生じ、なかなか探せないなか60歳代後半

のOBにやっと引き受けてもらったといった内容や中学

の担任に憧れて教師を目指したが、母親から「毎日毎日

残業、そんな仕事はよしておきなさい」との電話ももら

うなどして教師への夢をあきらめたとある。

　教員採用試験の倍率（令和３年度）は、小学校は2.6

倍で過去最低（平成12年度は12.5倍）であり、この倍率

の落ち込みは、質の低下につながりやすい。本学の教員

養成課程の学生の教員就職率は平成22年度までは８割を

超えていたが、年々低下し、ついに令和２年度には65％

となった。要するに教員免許状は取得するが教員にはな

らない学生が増えてきている。アンケート調査や面接調

査で理由を尋ねてみると、「教員以外の職業に魅力を感

じたから」「勤務時間が長くて大変そうだから」「責任が

重くて自信がないから」が上位になっている。「大学入

学前に教職に抱いていたイメージが漠然としていたこと

も一因である一方で、特に魅力的な教師に憧れ教職に対

する理想を抱いていたものの、入学後受けた講義や教育

実習体験を通じて教職の労働環境や責任といった現実を

目の当たりにし、理想と現実の乖離から教職への不安や

疑問を感じるようになった」との回答した学生もいる。

　このような現状を改善すべく本学では、①入試改革、

②教育課程改革、③採用試験対策の強化、そして、私が

学長になって始めた「教職の魅力共創」プロジェクトと

主に４つの取り組みをしている。結果、令和３年度の教

員就職率は74％まで上昇してきた。

３月度刈谷RCゴルフ例会

令和５年３月16日㈭

於：愛知カンツリー倶楽部

	 成　績	 氏　名	 Ｇ	 Ｈ	 Ｎ

	 優　勝	 奥野　櫻子	 89	 14.8	 74.2

	 ２　位	 盛田　豊一	 94	 21.0	 73.0

	 ３　位	 塚本　幸夫	 100	 26.0	 74.0

	 Ｂ　Ｂ	 橋本　恭典	 126	 40.8	 85.2


